

Info

Accueil > Info > Info Loire-Atlantique > Frossay. Un test pour retrouver un ULM

Vendredi 24 juin 2022 05:14

Presse Océan

Frossay. Un test pour retrouver un ULM



Une association d'utilité publique prête à intervenir. © Photo Presse Océan

Samedi matin 18 juin aux abords du canal et de l'aéroclub, un exercice de la sécurité civile a été effectué par l'Adrasc 44, l'association départementale des radiotransmetteurs au service de la sécurité civile.

Cette association est au service de l'État et placée sous autorité préfectorale. Elle intervient pour le plan Orsec, le déclenchement d'une balise de détresse, les renforts de télécommunications ou autre.

Les radioamateurs se tiennent prêts à intervenir. Ainsi, lorsque les moyens de communication sont coupés, perturbés ou saturés pour de multiples raisons, ils peuvent établir des communications de courtes ou longues distances avec des moyens simples, robustes, efficaces et autonomes. Une station radio VHF/UHF est aussi installée pour cela à la Préfecture de Loire-Atlantique à Nantes. Ils devaient retrouver un avion et ont mené l'opération avec brio. Tout le monde peut rejoindre l'équipe, même sans être radioamateur.

Infos sur radio.pagesperso-orange.fr/ADRASEC/Activites.htm ; Contact : Christophe Bourrier QRV@wanadoo.fr

Presse-Océan